

Wir haben wieder geöffnet:

Seit 10. Mai wird in der Evangelischen Kirche Diedenbergen wieder Gottesdienst gefeiert. Das Pfarrehepaar Heinrich und der Kirchenvorstand sind froh, dass es neue Möglichkeiten gibt, das spirituelle Leben zu gestalten.

Im Eingangsbereich werden Desinfektionsspender und Mund-Nasen-Schutzmasken bereitstehen. Die Besucher können auch gerne eigene Masken tragen. In der Kirche sind die Sitzplätze markiert, um den nötigen Abstand von 1,5 m zu gewährleisten. Es können maximal 30 Personen am Gottesdienst teilnehmen. Dieser beginnt um 10.30 Uhr und wird ca. 30 Minuten dauern. Gesang ist nicht gestattet, dafür ertönt die Musik von der Bürgy-Orgel.

Sollte die Besucherzahl über den möglichen 30 Personen liegen, wird der Gottesdienst um 11.15 Uhr wiederholt.

Kindergottesdienst kann zurzeit noch nicht stattfinden, Kinder sind im Sonntagsgottesdienst aber herzlich willkommen.